

Fiche équipier (FR)

Avant une confirmation, pouvez-vous me parler un peu plus de vous ?

Je demande toujours cela à tous les membres de mon équipage pour la sécurité et pour anticiper l'homogénéité de l'équipage. Bien évidemment, je suis à l'écoute de vos éventuelles questions !

QUESTIONS :

- Âge
- Études
- Métier
- Passions
- Langues
- Habitudes alimentaires, régimes particuliers ?
- CV nautique (expériences et préférences / navigation au large / de nuit ?)
- Caractère et vie de groupe

Dans un deuxième temps, pour des raisons de sécurité,

- Allergies et problèmes médicaux ?
- Natation ?
- Personne à contacter en cas d'urgence ?
- Copie de la carte d'identité + coordonnées complètes.

Bien sûr, je peux aussi vous donner tout cela de ma part !

J'ai 38 ans, je suis investisseur immobilier à Bruxelles (Belgique), passionné de voiliers et naviguant depuis plus de 20 ans, LunaBay est mon deuxième voilier et je navigue dessus depuis 3 ans en Méditerranée ; pour voir quelques photos de celui-ci :

https://www.instagram.com/tim.luna_bay/

Je suis un capitaine rigoureux sur la sécurité mais ouvert aux questions pour que l'équipage se sente bien et puisse apprendre en participant à bord.

En ce qui concerne la participation, tout le monde participe à tout pendant le voyage.

Pour la caisse de bord, je m'occupe de tout ce qui concerne le bateau (assurance, ports, carburant,...) et l'équipage s'occupe de l'avitaillement (courses) + une participation aux frais à discuter (en fonction de la période et type de navigation).

Avant de confirmer, je soumettrai votre petite présentation (à l'exclusion des questions privées de sécurité) au reste de l'équipage pour m'assurer que tout le monde est sur la même longueur d'onde.

Au plaisir de vous lire,

Timothy.

Crew form (EN)

Before confirmation, can you tell me a little more about yourself?

I always ask this of all my crew members for safety and to anticipate the homogeneity of the crew. Of course, I'm always open to your questions!

QUESTIONS :

- Age
- Education
- Occupation
- Hobbies
- Languages
- Eating habits, special diets?
- Nautical CV (experiences and preferences / offshore / night sailing?)
- Character and group life

Secondly, for safety reasons,

- Allergies and medical problems?
- Swimming?
- Person to contact in case of emergency?
- Copy of identity card + full contact details.

Of course, I can also give you all this from me!

I'm 38 years old, I'm a real estate investor in Brussels (Belgium), I'm passionate about sailing boats and I've been sailing for more than 20 years. LunaBay is my second sailboat and I've been sailing on it for 3 years in the Mediterranean; to see some pictures of it:

https://www.instagram.com/tim.luna_bay/

I am a rigorous captain on safety but open to questions so that the crew feels good and can learn by participating on board.

As far as participation is concerned, everyone participates in everything during the trip. For the ship's fund, I take care of everything concerning the boat (insurance, ports, fuel,...) and the crew takes care of the supplies (groceries) + a contribution to the expenses to be discussed (according to the period and type of navigation).

Before confirming, I will submit your little presentation (excluding private security issues) to the rest of the crew to make sure everyone is on the same page.

I look forward to hearing from you,

Timothy.